



## Drones russes qui traquent des civils ukrainiens : un horrible « safari humain »

- [14/10/2024](#)

Les opérateurs de drones russes près de la ville ukrainienne de Kherson effectuent des centaines de missions chaque jour, traquant les civils et larguant des grenades ou faisant exploser d'autres engins sur eux dans un « safari humain » digne d'un film d'horreur, a rapporté le *Telegraph* le 5 octobre. Les Russes mettent parfois en ligne sur les réseaux sociaux des images des hommes, des femmes et des enfants qu'ils tuent ou mutilent pour se vanter de leurs exploits.

**Dommages aveugles** : De nombreuses victimes civiles sont signalées chaque jour dans la région, la moitié des victimes civiles depuis juillet étant attribuées à des frappes de drones. Certains quartiers de banlieue sont détruits à 90 pour cent.

Les opérateurs de drones russes attaquent sans distinction, ciblant les enfants jouant dans les parcs, les travailleurs d'urgence, les camions d'aide humanitaire ainsi que tous les véhicules civils. Les canaux russes de Telegram déclarent ouvertement que tout véhicule qui bouge est une cible légitime.

Et le nombre de ces attaques ne cesse d'augmenter. En août, une centaine d'attaques ont été menées chaque jour. Aujourd'hui, le nombre est régulièrement supérieur à 300. La seule journée du 9 septembre a été marquée par un nombre record de 554 attaques de drones contre la population civile.

**Stratégies révoltantes** : Des vidéos publiées par le journaliste Caolan Robertson le 8 octobre montrent les attaques cauchemardesques de drones qui se sont déroulées tout au long de la nuit. Certaines vidéos montrent des drones faisant exploser les fenêtres d'immeubles d'habitation, ce qui permet à un second drone d'y pénétrer et prendre pour cible ceux qui se trouvent à l'intérieur de l'appartement.

Une autre tactique de plus en plus courante a été baptisée la « double frappe » : Lorsqu'un drone explose dans une zone donnée, les opérateurs russes attendent que les civils et les secouristes interviennent sur les lieux, puis envoient un autre drone explosif pour causer un maximum de dégâts.

**Intention monstrueuse** : Comme il n'y a pas de cibles militaires notables dans la région, il semble que le but de ces attaques soit de semer la peur parmi les civils. Ces attaques révèlent la véritable nature du président russe Vladimir Poutine.

Dans notre numéro de mars 2017, le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Cet homme n'est pas un simple dirigeant autoritaire ! C'est un agent maléfique, impitoyable et vindicatif qui utilise des méthodes d'assassinat et de guerre psychologique à la soviétique ! [...] C'est un homme doté d'un pouvoir et

d'un désir bestiaux de dominer le monde ! C'est un ami du diable, vengeur et monstrueux, qui mène toutes sortes de politiques anti-Dieu. Il est plein de secrets, de tromperie, de manipulation, d'agression, d'intimidation, de coercition et aime avoir recours à la force ; et nous ignorons bien d'autres choses à son sujet.

Pour en savoir plus sur les « politiques anti-Dieu » de Poutine et sur son rôle dans les événements futurs prophétisés dans la Bible, lisez la brochure gratuite de M. Flurry, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).